

PROFIL

Wir sind ein international tätiges Bürostandorten in Münster, Leipzig, Taichung und Taipei.

Für uns ist es Ziel jeder Bearbeitung, maßgenau geplante Objekte mit anspruchsvoller Ästhetik und intelligenten Konstruktionen zu Planen und zu Realisieren.

Der Dialog mit unseren Bauherrn und innerhalb des Teams, die Analyse der Orte und der Aufgabestellungen, in Verbindung mit intensiven Recherchen bestimmen unsere Arbeits- und Entwurfsprozesse. Diese Arbeitsweise führt auch für komplexe Bauaufgaben zu eigenständigen und selbstverständlichen Lösungen mit einem hohen Maß an Identität und Sinnlichkeit.

Unsere Bauherrn soll sich mit den gemeinsam entwickelten Gebäuden und Freianlagen identifizieren und diese dauerhaft mit Stolz und Freude betrachten können.

Die sorgfältige Planung und Umsetzung im Detail sowie die professionelle Steuerung der Prozesse ist für uns selbstverständliches Handwerkszeug.

PROFILE

We are an international office located in Münster, Leipzig, Taichung and Taipei.

For us, the goal of any work is to plan and implement precisely planned objects with sophisticated aesthetics and intelligent designs.

The dialogue with our client and within the team, the analysis of the places and the tasks, in connection with intensive research determine our work and design processes. This way of working leads to independent and self-evident solutions with a high degree of identity and sensuality even for complex construction tasks.

Our clients should be able to identify with the jointly developed buildings and outdoor facilities and be able to view them permanently with pride and joy.

The careful planning and implementation in detail as well as the professional control of the processes is part of our routine.